



Fati était une petite fille qui courait aussi vite que le vent, adorait rire et qui essayait toujours de faire les choses comme il faut.



Un jour, Fati partit en vélo avec son papa à la ferme pour arracher des mauvaises herbes.



Très vite, Fati se sentit fatiguée. "Papa, j'ai chaud et je suis fatiguée. Est-ce que je peux m'asseoir sous le manguier?" dit Fati.

"Oui Fati, tu peux t'asseoir là. Mais, s'il te plaît, ne grimpe dans les arbres aujourd'hui." répondit Papa.



Fati s'assit sous le
manguier.

Fati regarda en l'air.

Elle vit une... deux... trois
mangues bien mûres!



Fati regarda où était son papa. Il était occupé et ne la regardait pas. Sans bruit, Fati commença à grimper au manguier.

Fati pensait, "Je vais m'asseoir sur une belle et grosse branche. C'est un bon endroit pour se reposer et pour manger plein de mangues mûres." Alors, elles s'assit et mangea.



Après avoir mangé les mangues, Fati descendit...
Avant de voir un autre arbre.
Et cet arbre avait quelque chose de brun qui coulait le long de son écorce.



C'était du miel! Fati adore le miel! Mais elle n'aime pas du tout les abeilles. Fati regarda en l'air et vit une petite abeille.

Fati pensait, "Il n'y a qu'une seule petite abeille. Elle ne me fera pas de mal si je grimpe dans l'arbre et cherche un peu de miel."



Fati jeta un œil sur son papa.

Il ne la regardait pas.

Alors, Fati grimpa jusqu'à la cime de l'arbre et pris du miel dans un grand trou.



Fati pensait, "Je vais m'asseoir sur cette belle et grosse branche. C'est un bon endroit pour s'asseoir et manger plein de miel."

Alors, elle s'assit et mangea.



Quand elle eut mangé le miel, Fati descendit de l'arbre.

Puis elle vit les abeilles.

Il y en avait tellement!

BZZZ! BZZZ! BZZZ!

Elle partit en courant pour leur échapper.

Fati courut jusqu'à son papa.

Elle était à bout de souffle.

Papa demanda, "Fati, où étais-tu passée?"
Fati ne voulait pas lui dire où elle était allée.





Alors elle dit, "Regarde papa, j'ai une mangue. Est-ce que tu veux la manger?"

"Non merci Fati. Nous devons rentrer à la maison maintenant. Il va bientôt pleuvoir." dit Papa.



Sur le chemin du retour, Fati s'assit derrière son papa sur le vélo. Il commençait à pleuvoir.



Papa allait trop vite avec le vélo.

Le vélo sortit du chemin. CRASH!



Le vélo tomba sur la jambe de Fati.





De retour à la maison, Maman et Mamie demandèrent ce qu'il s'était passé à la ferme.

"Fati est montée dans un arbre." dit Papa.

"Papa est allé trop vite et le vélo est tombé sur ma jambe." dit Fati.



"Oh pauvre, pauvre Fati."
dit Maman.

"Pauvre, pauvre Fati." dit
Mamie. "Nous devons
regarder cette jambe."

Elle regarda.

Et c'était la fin de l'histoire.

